

LE SOIR 14.2.2005

MOBILITÉ

Le RER perdra 124 millions d'euros

Le déficit d'exploitation du RER, qui doit entrer en service en 2008, devrait s'élever chaque année à 124 millions d'euros, a annoncé « La Libre », citant un document interne de la SNCB. Jusqu'ici, l'entreprise parlait d'un déficit d'une centaine de millions d'euros. D'après la SNCB, à partir de 2012, date d'achèvement du RER, ce moyen de transport devrait amener chaque année 23,7 millions de passagers supplémentaires sur le rail, ce qui générera des recettes de 31,2 millions d'euros. (B.Dy)

In

L

L

de
gue
tou
ci e
dro
den

L
pro
un
ban